



21.-23.05.2021 - YOUNGTIMER TROPHY - WEEKEND HEROES

## ERFOLGREICHES WOCHENENDE IM RAHMEN DER WEEKEND HEROES



**VOLVO CLASSIC-RACING LÄUTET DIE SAISON 2021 AUF DER NÜRBURGRING GP-STRECKE EIN: PACKENDER AUFTAKT DER DREI VOLVOS 850 T5 GR. A IN DER KLASSE 62**

### VCR TERMINKALENDER SAISON 2021

Auch 2021 müssen noch einige Motorsportveranstaltungen verschoben oder abgesagt werden. Auf [volvclassic-racing.de](http://volvclassic-racing.de) finden Fans eine aktuelle Übersicht der stattfindenden Renntermine.

### SAISONSTART IN DER YOUNGTIMER TROPHY 2

Die Startampel sprang für das Volvo Classic-Racing Team in dieser Saison erstmals auf der GP-Strecke des Nürburgrings im Rahmen der Weekend Heroes (21.-23. März) auf Grün. Da die drei Volvos von der Leistungsperformance fast identisch sind, werden sie den Fahrern vom Team vor jedem Rennen zugelost. So starteten Helmut Baumann (495) und Klaus Niesen (491) in den beiden Volvo Kombis 850 T5 und Michael Tapella (497) in der Volvo Limousine 850 T5. Der Saisonauftakt des in der Klasse 62 beheimateten Teams konnte kaum spannender ausfallen. Nach der langen Winterpause entsprechend hoch motiviert verliefen wechselnde Positionskämpfe - in der Gesamtwertung wie in der ausgeschriebenen Klasse. Am Ende fuhr Klaus Niesen in der Gesamtwertung auf Platz 19 und konnte den Klassensieg knapp vor Helmut Baumann für sich entscheiden, der zum Schluss etwas Pech mit einem Reifenplatzer hatte und zweiter wurde. Michael Tapella fuhr auf Platz 3 der Klassenwertung.

Gerd Hinkelmann (Gemec GmbH) und sein Team hatten die Volvos wieder hervorragend vorbereitet. Bereits im Training zeigte sich das einheitlich hohe Niveau des Teams. Die Qualifikationszeiten lagen bei allen drei Fahrern innerhalb von nur einer Sekunde. Bei trockenem Wetter startete das Team im Mittelfeld von insgesamt 54 Fahrzeugen. Der erhoffte Regen blieb leider wieder aus.

### 25 JAHRE YOUNGTIMER TROPHY

Auch nach 25 Jahren ist die Faszination und die Leidenschaft für die Youngtimer Trophy ungebrochen. So haben sich auch in diesem Jahr wieder knapp 200 Fahrerinnen und Fahrer zu einer der teilnehmerstärksten historischen Rennserie Deutschlands eingeschrieben.

Zum Saisonauftakt freute sich das Team Volvo Classic-Racing sehr über die Einladung der Veranstalter zur Teilnahme an der Youngtimer Trophy 2 im Rahmen der Weekend Heroes. Auf einer der Lieblingsstrecken erlebten die Fahrer ein großartiges Wochenende mit spannenden Rennen. Das gesamte Team lobte die gute Vorbereitung und Organisation der Veranstalter. Ein tolles Ergebnis in schwierigen Zeiten.

### TOURENWAGEN CLASSICS 2021

Team Volvo Classic-Racing startet 2021 nicht nur als eines der größten Teams in der Tourenwagen Classics, sondern ist auch Sponsor der bekannten klassischen Motorsport Serie.

Helmut Baumann kommentierte diese Entscheidung als Team-Sprecher für die Partner Niesen System Logistik, Tapella Hören + Sehen, Tapella Zahn-Implantate und Baumann Container Raumsysteme. „Von unserem gelungenen Debüt mit der TWC im Rahmen des letztjährigen OGP wuchs die Begeisterung bei uns allen. Wir wollten und wollen mehr. Dementsprechend treten wir mit drei Boliden an. Aber nicht nur das. Wir möchten auch offiziell mitwirken, die große Serie und die im letzten Jahr stetig gewachsene attraktive mediale Basis durch unser Engagement als Serien-Partner weiter voranzubringen. Wir fühlen uns in der TWC-Familie sehr wohl und lieben es mit unseren Power-Boliden das ausgesprochen breite Starterfeld mit seiner Markenvielfalt aufzumischen.“

Kai Schoke (KS Motorsport Organisations) betreut die Außendarstellung der TWC. Der kreative Allrounder liefert Livestreams mit Berichten von allen Rennen und versorgt damit besonders in diesen Zeiten unsere Fans auf allen Kanälen der sozialen Netzwerke mit Neuigkeiten. Wir hoffen sehr, dass bald wieder viele Zuschauer und unsere Fans die Tribünen füllen dürfen.“

